



Une seconde brasserie

Saint-Léger L'autre maison pontière sera transformée en logement de transit.

La commune d'Estaimpuis redonne vie au canal de l'Espierres, qui devient un lieu de bade privilégié par les promeneurs et les sportifs en tous genres.

Elle a déjà transformé une maison pontière en maison du Canal, à Leers-Nord. Elle est aujourd'hui devenue une brasserie qui tourne littéralement à plein régime.

En réalité, elle devrait également être prochainement dotée d'une véritable aire de stationnement, et doublée en taille qui plus est.

Deux autres maisons pontières situées le long du canal de l'Espierres vont subir un lifting dans les années à venir. C'est en tout cas sur les tablettes de la commune et de la majorité PS d'Estaimpuis.

Le projet situé à la maison pontière du Trieu Planquart, tout d'abord, a pris un peu de retard. Située à Saint-Léger, cette maison a été délaissée par les autorités communales, après

avoir été la propriété de l'IEG, et encore avant, du Met, qui ont aussi oublié de prendre soin de l'habitation.

En reprenant le dossier, la commune d'Estaimpuis voulait raser le bâtiment datant du XIX^e siècle en proie au squat et au vandalisme et reconstruire un nouveau bâtiment à l'identique, pour en faire un logement de transit. Le permis a toutefois été refusé par la Région wallonne, estimant qu'il fallait conserver le charme de la maison.

La commune doit donc présenter un nouveau projet, où les façades sont préservées, ce qui pourrait coûter plus cher, et demander un nouveau permis. L'autre maison pontière concernée par une réhabilitation est située au croisement du canal de l'Espierres et de la rue du Château d'Eau. La commune a déjà reçu le permis pour ce bâtiment, qui sera transformé en brasserie. A l'image de la maison du Canal à Leers-Nord. Les travaux débiteront normalement en mai prochain. Ces deux projets permettront ainsi de conserver des éléments du patrimoine estaimpuisien.

L. Dup.